

Club Kiwanis de Versailles-Royal – Communiqué

Le 19^{ième} Trophée Etienne Michelin a été une belle journée de golf, d'amitié et de solidarité au golf ISABELLA, en faveur des actions sociales du Kiwanis de Versailles-Royal.

La compétition a fait le plein avec 50 joueurs, dont l'invité d'honneur Madame Amandine Vincent, ancienne joueuse de l'équipe nationale féminine, qui a pris le départ dès 9h30 sous un soleil à peine voilé, idéal pour la compétition. Après avoir croisé un petit faon en liberté sur le n°5, elle a terminé la partie en rendant une carte de score gagnante du tableau Brut/Dames, tandis que Madame Kristin Schmidt s'octroyait le Net, suivie de près par Evelyne de Saint Pol.

Un parcours assez technique et aux dures de tous les présents, superbement entretenu par le golf Isabella ; au départ du n°10, la traditionnelle collation du Kiwanis a rencontré un franc succès et a permis aux compétiteurs de reprendre quelques forces et de s'hydrater pour le parcours retour, agrémenté de chèvres assez effrontées, en totale liberté.

Côté messieurs, le président Eric le Forestier, en grande forme, s'adjugeait les tableaux Brut et Net, en remettant galamment en jeu son lot en faveur de la deuxième série. Celle-ci voyait sur le podium Mesdames Caroline Engelbrecht, Laurence Galtier et Valérie Sueur-Honorez et côté hommes Messieurs Alain Moro, Pierre Bruneau de la Salle et David Marre.

Le Tableau Mixte était remporté, dans l'ordre, par Antoine de Vaumas, Sabine Imbeaux et Julian Hono ; une belle compétition, ponctuée par le plaisir de voir un lièvre pressé de se cacher dans le bois aux alentours du Clubhouse.

La compétition a été organisée par le Kiwanis en faveur de l'association H.T.A.P. France (hypertension artérielle pulmonaire) et des actions caritatives du club en faveur de l'enfance ; les droits de jeu ont permis de récolter plusieurs centaines d'euros, et ont été très largement complétés avec un Concours de Putting disputé par des dizaines de joueurs et qui a vu la victoire de Jean-Christophe Doittau.

Le Club Kiwanis de Versailles-Royal, en la personne de son président Jean-Louis Carruesco, remercie le golf ISABELLA pour son accueil et pour la superbe ambiance de la journée ; il remercie également les nombreux Sponsors pour tous les lots (vins de Champagne et de Bourgogne, sacs de transport, etc..), qui sont individuellement listés dans son site Internet www.kiwanis-club-versailles.fr, de même que les généreux Mécènes qui ont soutenu cette manifestation et grâce auxquels le résultat financier rejoint la réussite sportive.

Madame Janine Michelin, présidente d'Honneur du Trophée éponyme, adresse ses félicitations au golf ISABELLA et à tous les participants, à qui elle donne rendez-vous en 2025 pour la 20^{ième} édition du trophée.